



A Feucherolles, le 10 juin 2021

A l'attention de Monsieur Gilles GOMEZ
Commissaire Enquêteur
Mairie de Davron
4Bis, Rue Saint-Jacques
78810 DAVRON

Objet : Enquête publique concernant la Déclaration de Projet valant Mise en compatibilité du PLU de Davron

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Nous souhaitons par ce courrier exprimer le soutien de l'Association Patrimoniale de la Plaine de Versailles au projet porté par la Communauté de Communes Gally Mauldre pour le développement économique de la parcelle sur Davron le long de la RD30.

Notre association, agréée « association de protection de l'environnement », défend depuis près de 20 ans la petite région qu'est la plaine de Versailles. Nous avons à cœur de maintenir un caractère rural en valorisant l'activité agricole et favorisant le bien vivre ensemble. Ce projet fait sens pour notre territoire. En effet, sur cette zone laissée à l'abandon, de la valeur ajoutée va être apportée grâce aux projets prévus :

- l'installation de Tecmatel, fabriquant de dispositifs médicaux, qui va recréer une dynamique et une activité économique sur un secteur rural
- un pôle agricole porté par la Winerie Parisienne. Ce projet nous tient particulièrement à cœur car il va permettre de relocaliser l'outil de transformation, en particulier le chai basé actuellement à Montreuil, diminuant ainsi les flux et trajets, tout en recentrant l'activité autour de Davron. Avec plus de 24ha de vignes, cela en fait le premier vignoble d'Ile de France, un modèle qui ouvre la voie pour le retour de la viticulture à titre professionnel dans la région. Il est donc essentiel pour la viabilité de leur activité d'avoir près de leur vignoble un site leur permettant d'assurer la vinification, c'est-à-dire les opérations nécessaires à la transformation du raisin en vin.

Nous voyons également en ces projets et les acteurs qui le portent une formidable opportunité de dynamisme et de rayonnement pour le futur du territoire et de l'agriculture de qualité et de proximité. C'est un bel exemple de complémentarité entre activité secondaire et agricole qui ensemble font vivre l'économie locale.

C'est parce que nous retrouvons nos valeurs dans ces projets que nous souhaitons apporter notre soutien et dans espoir de les voir aboutir, nous vous prions de croire en nos plus chaleureuses salutations.

Patrick Loisel
Président de l'Association
Patrimoniale de la Plaine de Versailles
Maire de Feucherolles